

## Dog Dancing en Thouarsais : complicité rythmée entre maîtres et chiens



Le « dog dancing » est à découvrir ce dimanche à Massais.

© (Photo archives NR)

Les anglo-saxons sont passés par là... Auparavant dénommé obérythmée (pour « obéissance rythmée »), le « dog dancing » est une activité née au début des années 1990 et dont le but est de mettre en avant la complicité entre le maître et son chien à travers des exercices ludiques et spectaculaires.

### Education " positive "

Il s'agit d'une véritable discipline sportive. Certains pays, comme la Grande-Bretagne, en ont même fait un sport canin officiel. En Thouarsais, la spécialité compte aussi ses passionnés. Réunis notamment au sein de l'école canine du Thouarsais, basée à Massais et présidée par Chantal Moinereau, ils organisent aujourd'hui leur concours national de dog dancing. Plusieurs dizaines de concurrents sont attendus dans la salle des fêtes de Massais, à Val-en-Vignes.

L'occasion pour le public de découvrir cette discipline singulière, mais également toutes les activités proposées par le club thouarsais. A commencer par l'éducation, l'un des piliers de l'association, qui compte des moniteurs en éducation canine, bénévoles et diplômés. La méthode utilisée est appelée « positive ». « C'est un apprentissage sans contrainte, diverses études ayant prouvé que les méthodes coercitives ont tendance à renforcer l'agressivité des chiens. »

**Compétition de dog dancing (obérythmée) avec l'école canine du Thouarsais, aujourd'hui de 9 h à 16 h à Val-en-Vignes, salle des fêtes de Massais. Entrée libre, buvette et restauration sur place.**

Annonce fermée par Google

[Signaler cette annonce](#)

[Choisir sa pub](#)